
VIOLES Un Violésien dans l’équipe 
championne du monde de 
pétanque sur glace  

Christophe, entouré de son équipe, sur la première marche du podium, en Autriche.  
 Partager cette info 
  
  
  

C’est un événement pour la région. L’équipe française de pétanque sur glace 
(Eisstock) est revenue victorieuse des championnats du monde d’Amstetten en 
Autriche, la semaine dernière. 



Parmi les cinq membres placés sur la première marche du podium, Christophe 
Menu, un Violésien, qui participait à cette compétition hors norme. 

Avec ses coéquipiers, Daniel Fra, Jean-Charles Viemari, Gérald Cabanon et 
Anthony Rocci, il a ramené une superbe médaille après une compétition 
acharnée qui a porté ses fruits. Ce sport, il l’a découvert en 2015, lancé à 
l’initiative de Christophe Chabaud, président du club de patinage d’Avignon, qui 
voulait diversifier les activités pour adultes. 

Passionné et ambitieux 

Très vite passionné, et possédant les qualités requises pour ce sport, telles que 
l’adresse, forces physique et morale, sans oublier la concentration, Christophe 
Menu va fonder l’AFI (Association française d’Icestock) en janvier 2016, dont le 
siège est à Violès. 

Avec deux autres membres du club, Jean-Charles Viemari et Anthony Rocci, ils 
complètent ainsi l’équipe de seniors avec Daniel Fra, Gérald Cabanon et 
Christophe Chabaud, du club CAPA84 d’Avignon, adhérant dans le même temps 
à la Fédération française des sports de glace (FFSG). 

Christophe se souvient de ses débuts : « La compétition a vraiment commencé 
en 2016, où l’équipe a joué à Ritten en Italie pour les championnats du monde, 
dont les résultats nous ont permis de participer aux championnats d’Europe en 
République Tchèque en mars 2017, et cette année en Autriche ». 

Peut-être à Pékin en 2022 ? 

Galvanisés par la récente victoire qui les projette en groupe A, les qualifiant 
pour les prochains championnats, Christophe et son équipe ont pour objectif de 
remporter le championnat d’Europe 2019 en Lituanie, et en 2020 le 
championnat du monde en Allemagne. 

Celui-ci sera qualificatif pour les Jeux Olympiques d’hiver de Pékin en 2022. 
Très enthousiaste, il déclare « L’AFI aux portes des JO, pourquoi pas ? En tout 
cas nous allons nous battre pour ça ! ». Il est évident que nous allons 



certainement entendre parler de cette jeune association violésienne dans les 
prochaines années ! 
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